

Profession de foi

En tant qu'enseignants-chercheurs à l'IUT d'Évreux, nous portons une attention particulière à conjuguer la recherche universitaire et l'excellence pédagogique, au service de la professionnalisation de nos étudiants et du rayonnement de l'IUT sur son territoire.

Julien, ancien directeur du département Packaging Emballage et Conditionnement, assure aujourd'hui les fonctions d'administrateur provisoire, tandis que Sarah, responsable pédagogique du BUT2 GPRH, est désormais aussi référente innovation pédagogique et outils numériques de l'IUT d'Évreux. Elle travaille à dynamiser les pratiques pédagogiques en collaboration avec un collègue du département MP.

Nous souhaitons défendre avec conviction cette double identité d'enseignants-chercheurs intervenant dans les secteurs secondaires et tertiaires. Nous croyons fermement que la qualité de nos formations repose sur l'articulation entre recherche et pédagogie, soutenue par nos laboratoires (COBRA, NIMEC, PBS, CBSA) et une interaction constante avec le monde professionnel.

Notre engagement au sein du conseil d'institut visera à :

- Consolider les politiques de recrutement et de promotion des enseignants-chercheurs ;
- Garantir un accès à des équipements pédagogiques performants ;
- Renforcer l'attractivité de nos formations grâce à des méthodes d'enseignement innovantes ;
- Assurer une représentation équilibrée des forces des secteurs secondaires et tertiaires, dans un esprit de cohésion entre nos six départements répartis sur deux sites géographiques.

Avec le projet de Campus Évreux en toile de fond, nous souhaitons être les porte-voix de l'ensemble des enseignants-chercheurs, en veillant à défendre leurs besoins et leurs intérêts dans les instances futures.

Ensemble, faisons de cette diversité une force et construisons un IUT à la fois innovant, solidaire et rayonnant.